



Statement von Landwirtschaftskammer Oberösterreich Vizepräsident ÖR Karl Grabmayr zum Marktplatz der Florianerinnen und Florianer:

„Regionalität ist das Gebot der Stunde oder anders gesagt: Wer weiter denkt kauft näher ein! Die aktuelle Situation führt uns vor Augen, wie wertvoll Versorgungssicherheit ist. Heimische Lebensmittel bieten genau diese Sicherheit. Nicht nur quantitativ, sondern auch qualitativ! Höchste Produktionsstandards auf der einen Seite aber auch die Reife und die Frische machen unsere Lebensmittel zum Genuss. Kurze Versorgungsketten garantieren neben Wertschöpfung auch Wertschätzung in der Region.

Gerade die Wertschätzung geht in den globalen Handelssystemen zusehends verloren. Die Geschichten und die Gesichter zum Produkt – das kann nur Regionalität und Direktvermarktung bieten.

Der Marktplatz war und ist immer auch ein Ort der Kommunikation. Genau diesen Weg haben auch die Florianer mit ihrem „Marktplatz“ eingeschlagen. Ich gratuliere ganz herzlich und wünsche viele erfolgreiche Gesichter und spannende Geschichten.“



ÖR Karl Grabmayr
Vize-Präsidentin der LK OÖ.
Vorsitzender der Arbeitsgruppe Direktvermarktung
der LK Österreich
Obmann des OÖ. Landesverbandes der bäuerlichen
Direktvermarkter
(November 2020)